



**Zum Dank für seine langjährige und engagierte Arbeit wurde Georges Schroeder (Bildmitte) zum Ehrenpräsidenten der Fanfare Kehlen ernannt.**  
(FOTO: CORYSE MULLER)

## Ehrung für scheidenden Präsidenten

Fanfare Kehlen blickte auf erfolgreiches Jahr zurück

Im Mittelpunkt der diesjährigen Jahreshauptversammlung stand die Verabschiedung von Präsident Georges Schroeder. Als das Urgestein des Musikvereins schlechthin kann er auf insgesamt 43 Jahre Mitgliedschaft zurückblicken, davon 32 Jahre in der Vereinsleitung, zehn Jahre als Schriftführer und während der vergangenen zwölf Jahre als Präsident. Als Zeichen der Anerkennung wurde er zum Ehrenpräsidenten ernannt und mit einem Abschiedsgeschenk bedacht.

Einleitend hieß Vizepräsident Arnold Wallenborn Mitglieder und Ehrengäste, unter ihnen Bürgermeister Aloyse Paulus, Schöffe Marc Maas, Mitglieder des Gemeinderats sowie Ugdä-Vizepräsident Jeannot Clement und den regionalen Ugdä-Delegierten Aloyse Groben willkommen.

2008 waren bei der Fanfare elf Konzerte und sieben Ausgänge zu verzeichnen. Die Drumband konnte mit insgesamt 22 Auftritten im In- und Ausland aufwarten.

Ein besonderes Highlight war die Teilnahme der Fanfare und der Drumband an den Feierlichkeiten zum 175. Jubiläum des Musikvereins Kehlen-Bodensee der Partnerschaftsgemeinde Kehlen.

Nach dem bereits überaus erfolgreichen Galakonzert zum Thema „Disney World“ der Fanfare vor wenigen Wochen und einer Reihe Ausgänge der Drumband bei Kavalkaden in Luxemburg und Arlon sowie beim Rosenmontagsumzug in Trier stehen im laufenden Jahr noch 14 Konzerte und Ausgänge der Fanfare und 13 Auftritte im In- und Ausland für die Drumband an. Des Weiteren ist eine mehrtägige Reise geplant und der Musikverein wird sich erneut mit einem Verkaufsstand am „Chrëschtmaart“ beteiligen.

Arnold Wallenborn bedankte sich beim Vorstand, bei den rund 100 aktiven Musikanten und ihren engagierten Musikchefs, Nico Berton (Fanfare) und Erika van Beek (Drumband) sowie bei der Gemeinde Kehlen für die Unterstüt-

zung. Im Anschluss an den Finanzbericht wurde der Vorstand der Fanfare Kehlen für das Jahr 2009 wie folgt bestätigt: Vizepräsident: Arnold Wallenborn, Sekretäre: Myriam Eicher-Schmit, Claudine Oth, Aender Kessler; Kassiererin: Alexandra Flammang; beisitzende Mitglieder: Lucien Emeringer, Anny Flammang-Elsen, Arthur Eiffes, Anny Schuhmacher und Nathalie Ensch.

„Die Gemeinde Kehlen ist stolz auf ihre musikalischen Botschafter“, so Bürgermeister Aloyse Paulus. Er lobte die Qualität der Fanfare und strich die internationalen Erfolge der Drumband und insbesondere beim „International Military Tattoo“ hervor.

Ugdä-Vizepräsident Jeannot Clement zeigte sich beeindruckt von den zahlreichen Aktivitäten und dem spürbaren Zusammenhalt innerhalb des Musikvereins. Ferner bedankte er sich für die ausgezeichnete Jugendarbeit und Zusammenarbeit mit dem Verband. (rfg)